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KÜNSTLER
VERTRAG

Zwischen:

[Vor + Nachname des Künstlers/der
Künstlergruppe], im Folgenden als "Künstler"
bezeichnet

Vertragsgegenstand:1.

Der Künstler verpflichtet sich, folgende Leistungen zu erbringen:
Vortrag, Präsentation Workshop Thema (Thema nach Absprache) / Anwesenheit Vor & Nach Vortrag
Bewerbung der Veranstaltung (Social Media, Mundpropaganda, Live Stream)
Videocall Meeting mit dem Auftraggeber, Bereitstellung Bilder / Video / Logo

Unterschrift  Auftraggeber / Datum

Datum des Vertrags /
Datum Veranstaltung:

DJ Workshop Germanyund

[Name des Unternehmens/Veranstalters],
im Folgenden als "Auftraggeber"
bezeichnet

2. Vergütung

Der Auftraggeber zahlt dem Künstler eine Vergütung in Höhe von   _________________ €  *netto
für die erbrachten Leistungen. Die Zahlungsmodalitäten sind wie folgt:

Rechnung wird vom Künstler an Veranstalter gestellt 

Zusatz:

3. Rechten und Pflichten

Der Künstler gewährt dem Auftraggeber das Recht, die Leistung in angemessener Weise zu bewerben und zu
vermarkten, einschließlich der Nutzung von Bildmaterial und Aufzeichnungen der Aufführung/Kunstwerks/etc. 
Der Künstler verpflichtet sich, die vereinbarte Leistung gemäß den festgelegten Anforderungen und Standards
zu erbringen.

4. Stornierung oder Änderung

Bei einer Stornierung durch eine der Parteien aus unvorhergesehenen Gründen wird eine angemessene
Benachrichtigungsfrist erwartet. Der Vortrag wird innerhalb von 2 Wochen als digitaler Vortrag (Video,
Präsentation) dem Auftraggeber bereitgestellt. Im Falle von unvorhergesehenen Umständen wie höherer Gewalt
kann der Vertrag von einer der Parteien gekündigt oder verschoben werden, ohne dass dies zu finanziellen
Verpflichtungen führt. 

5. Vertraulichkeit und Schlussbestimmung

Beide Parteien verpflichten sich, alle vertraulichen Informationen, die im Rahmen dieses Vertrags ausgetauscht
werden, vertraulich zu behandeln und nicht an Dritte weiterzugeben. Dieser Vertrag stellt die gesamte
Vereinbarung zwischen den Parteien dar und ersetzt alle vorherigen Absprachen oder Vereinbarungen.

Unterschrift  Künstler / Datum

Die Parteien bestätigen durch ihre Unterschrift, dass sie diesen Vertrag gelesen, verstanden und akzeptiert haben.
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ARTIST
CONTRACT

Between:

[First and Last Name of the artist/artist group],
hereinafter referred to as 'Artist'

Subject of the Contract:1.

The artist undertakes to provide the following services:
Lecture, presentation, workshop on the agreed-upon theme Attendance before and after the lecture 
Promotion of the event (on social media, through word of mouth, live stream) 
Video call meeting with the client, provision of images/video/logo

Signature Client / Date

Date of Contract / Date
of Event

and DJ Workshop Germany

[Name of the company/organizer],
hereinafter referred to as 'Client'

2. Compensation

The client shall pay the artist a fee of _________________ € netto* for the services rendered.
The payment terms are as follows: Invoice will be issued by the artist to the organizer.

Addendum:

3. Rights and Responsibilities

The artist grants the client the right to promote and market the performance in a reasonable manner, including
the use of visual materials and recordings of the performance/artwork, etc.
The artist commits to delivering the agreed-upon performance according to the specified requirements and
standards.

4. Cancellation or Modification

In the event of cancellation by either party due to unforeseen circumstances, reasonable notice is expected. The
presentation will be provided to the client within 2 weeks as a digital presentation (video, presentation). In the
case of unforeseen circumstances such as force majeure, the contract may be terminated or postponed by either
party without resulting in financial obligations.

5. Confidentiality and Final Provisions

Both parties commit to treating all confidential information exchanged under this contract as confidential and
not disclosing it to third parties. This contract constitutes the entire agreement between the parties and
supersedes all prior discussions or agreements.

Signature Artist / Date

The parties acknowledge by their signature that they have read, understood, and accepted this contract.
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